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わたし な かみなとだいいち きょうど げいのう

　私たちが通う那珂湊第一小学校は、郷土芸能部とい
ち いき

う部活動があります。毎週木曜日の放課後に、地域の
こう し まね おど

方を講師として招いて、せんすを使った踊りや、笛や
たい こ えんそう

太鼓などの和楽器の演奏を教わっています。
さんぴんぼんおど

　運動会では、全校で「三浜盆踊り」を踊りますが、郷土芸能部が曲の

演奏を行っています。また、毎年、学校で行われるオータムフェスティ
いわしあみ いわいうた

バルでは、「鰯網大漁祝唄」という踊りを発表しています。その他に
でんとう

も、ひたちなか市子ども伝統文化フェスティバルという冬のイベントで

も発表します。そこではいろいろな小学校も発表していて、その中でも
かがや

一番輝く踊りにしたいなと思っています。

　これからも古くから伝わる地域の伝統を大切にしたいと思います。
み うら あ の ん

（６年　三浦空音）

集会・運営委員が中心になって行っているあいさつ運動

な かみなとだいいち うんえい

　那珂湊第一小学校では集会・運営委員が中心となっ

てあいさつ運動をしています。委員はみんな元気よく

あいさつをしています。元気なあいさつが返ってくる

ととてもうれしくなります。

　みんなにあいさつをしてもらうために、プラカードを用意しています。

プラカードにはあいさつのキーワードの、「あ」（相手の目を見て）、「い」

（いつでも）、「さ」（先に）、「つ」（伝わるように）を書き、どん

なあいさつをすればいいかを分かるようにしています。あいさつ運動を

していると、みんな明るく元気に一日がスタートできます。また、他の

学年の子との交流のきっかけにもなっています。

　これからもあいさつ運動を続けて、明るく元気な那珂湊第一小学校に
かがや ふたがわまさただ

していき、大好きな学校を輝かせたいです。 （６年　二川昌忠）

◆校　長　清水裕美

◆児童数　２７０人

◆創　立　１８７３年

◆住　所　ひたちなか市山ノ
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わたし な かみなとだいいち

　私たちが通っている那珂湊第一小学校
おか

は、住所の通り、海の近くの小高い丘の
じ まん

上にある学校です。今から学校の自慢で
しょうかい

きる良いところを紹介します。
れき し

　一つ目は、１５１年の長い歴史があるこ
そうりつ

とです。昨年度は、創立１５０年を記念し
いんしょう

て、たくさんの行事が行われました。特に印象に残った

のは、オータムフェスティバルで行った歴史発表です。
うつ じゅんび

これまでの学校の移り変わりについて準備や発表を行う

おどろ

中で、いろいろな出来事があったことに驚きました。ま

た、たくさんの人に愛されている学校だと思いました。

　二つ目は、１年生から６年生までみんな仲が良いこと

です。休み時間はみんなで仲良く遊んでいます。遊びだ
こま

けでなく、他の学級や学年の友達とも話をしたり、困っ

ている子に声をかけて手伝ったりしているところも見か

けます。

　私はこんな那珂湊第一小学校が大好きです。
あめざわここ ね

（６年　雨澤心音）

校外学習でひたちなか海浜鉄道を利
用する児童たち＝ひたちなか市内

な かみなとだいいち

　那珂湊第一小学校の学区には、ひたちなか海浜鉄道

那珂湊駅があります。テレビで、駅や付近のお店など
しょうかい つうきん

が紹介されることがあります。毎日、通勤や通学で利

用する方が多く、小学生も校外学習に行くときに利用

しています。

　那珂湊第一小学校と那珂湊駅との交流も行っていま
ぼく たからづか

す。僕が４年生のときに、定期的に交流する宝塚大学の方に教えてもら
かざ

いながら、列車の車両のヘッドマークを作りました。ヘッドマークが飾ら

れた列車を見かけたときは、うれしい気持ちになりました。また、５年
ぬの こうない

生で作った布の万国旗を駅の構内に飾ってもらったこともありました。

　これからも湊地区の良さをみんなに知ってもらえるよう、那珂湊駅と

の交流を続けていきたいです。みなさんも、那珂湊駅を利用して、湊地
うえ の れ お

区のいろいろなところに行ってみてください。 （６年　上野怜央）
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